



## LES PÈLERINS DU CHRIST

ÉCRIT PAR MAURICE HENNART © 2024

Il est possible de citer ou d'utiliser des extraits de ce texte, sous réserve de respecter certaines conditions, notamment la citation courte et l'usage dans un cadre spécifique comme la recherche, l'analyse, la critique ou l'enseignement. Sous la condition que l'extrait soit utilisé de manière justifiée et que la source soit clairement mentionnée. En revanche, toute utilisation commerciale ou non autorisée, sans respect des limites imposées par la loi, constitue une violation des droits d'auteur.

En octobre 2023, le Christ s'est révélé à moi une première fois. Son message était très simple : « Tu es sur le bon chemin, continue ! »

Fin novembre 2023, une seconde révélation du Christ est survenue. Son message était plus long : « N'abandonne pas, continue sur le chemin et annonce la bonne nouvelle par le pèlerinage et la bienveillance, dans la simplicité, loin du besoin de gloire personnelle. » « Je suis en toi et tout autour de toi. »

Dans les heures qui ont suivi, je suis tombé dans un état second. Dans une vision, le Christ m'a révélé, durant ce laps de temps, le message qui suit et qu'il a nommé « les enseignements du pèlerin du Christ ». C'était puissant, mais perturbant; j'ai été décontenancé pendant plusieurs mois. Il aura fallu passer par de nombreux caps pour oser en parler. J'ai essayé de transmettre ce texte dans sa plus grande simplicité comme le Christ me l'a demandé.

J'ai depuis donné ma vie à Jésus-Christ. J'ai adopté les enseignements que j'ai reçus et je poursuis l'étude des évangiles quotidiennement. Je suis devenu un disciple de Jésus-Christ. Les évangiles et les lieux sacrés, la prière, la foi en la Parole de Dieu et la contemplation de la nature sont devenus la lumière de mon quotidien.

## **Dans un lieu éclairé par une lumière tamisée, le Christ prononce ces paroles :**

La naissance de Dieu n'a pas de temps, Il est éternité, cela dépasse notre entendement. La naissance de l'Univers est comme une naissance dans le ventre de la mère, parmi tant d'autres. Il est le Père de toutes les créations de tous les univers, pour l'éternité.

Le mouvement perpétuel de la vie vient du Seigneur. Cet amour de la vie se répercute dans les multiples créations de Dieu. Ainsi, tu n'es qu'un petit grain parmi l'immensité insaisissable des univers qui existent.

Dans cet infime espace où tu te trouves, tu as la place que Dieu t'a donnée. Il t'a façonné dans la plus belle image qu'il puisse faire de toi. Elle est gravée en son sein. Ainsi, ton âme est façonnée par le souffle de Dieu et ta destinée, c'est d'être ce dessein divin.

La Création toute entière est un cycle majestueux, à travers une harmonie fragile, mais puissante. C'est le Saint-Esprit qui dispense le souffle de Dieu et influe à la Création, le mouvement de la vie.

Nombreux sont les noms qui lui sont donnés. Dieu est lumière et vibration d'amour, de paix, de présence, de calme, de puissance, de sérénité, de bienveillance, de joie, de sagesse et la Création est à son image. C'est un trésor d'amour et de bonté incroyable, qui permet aux univers de naître, d'être et de mourir. C'est le mouvement divin de la vie.

Dieu construit la vie à l'infini, car Dieu n'a pas de fin. Chaque composition de la Création est donc constituée et repose sur ce dessein. Ce dessein divin se construit dans tous les univers que les univers contiennent.

## **Le Christ parle de ses enseignements :**

La vie, c'est l'amour divin, et Dieu, c'est l'amour de la vie. Cet amour divin est lumineux, il vibre en nous et tout autour de nous. Et chaque fois que nous l'oublions, le Christ est notre guide pour nous ramener sur le chemin de Dieu.

Dieu est Trinité: il est le Père créateur, la source de l'amour de la vie; Il est le Christ, un guide pour s'enraciner dans son enseignement; Il est le Saint-Esprit, la vibration et la lumière divine, qui coule en nous et tout autour de nous. C'est l'âme de Dieu qui dispense la Parole.

L'étincelle de l'amour de Dieu est en nous; Il nous éclaire de son amour et nous permet d'être ici et maintenant. C'est l'instant présent. Ainsi, rayonne cet amour en toi et tout autour de toi.

La Création s'appuie sur le rythme des battements du coeur de Dieu. Celui qui a compris cet acte d'amour divin devient disciple et entreprend le grand pèlerinage de la vie aux côtés de Dieu.

Dieu est Source du Tout; le Christ est le Messie pour nous guider; et l'Esprit Saint en est son émanation. Il coule en nous et tout autour de nous. Nous naissons, vivons et mourons dans la matrice de l'essence divine, Dieu. Seuls les disciples du Seigneur sont éternels et en prennent conscience.

À chaque cycle qui se termine un autre recommence. Lorsque l'on meurt, on retourne à Dieu et Dieu insuffle une nouvelle étincelle de vie; il en est ainsi pour l'éternité.

Aime Dieu et Il t'accompagnera partout, à travers l'Esprit Saint, par son amour, par sa vibration et sa lumière. Son souffle baigne la Création tout entière; il est son mouvement, il est la vie, il est la source de Dieu. Aime Dieu et l'Esprit Saint sera à ta portée pour t'accompagner sur le chemin de la vie.

Les enseignements du Christ sont comme le tronc d'un arbre qui se prolonge par ses racines profondément ancrées dans le sol. Dans cette image, Dieu est le soleil, et l'Esprit Saint, la sève qui coule et nourrit l'arbre.

Être obséquieux, plier le genou, subir sa colère sous forme de chantage, exécuter sous peine de, se glorifier personnellement, avoir peur, dominer n'appartiennent pas à la Parole de Dieu. Ce sont l'amour, la paix, l'équilibre, le calme, la simplicité, la force

intérieure et la sagesse qui construisent la Parole de Dieu. C'est la différence entre pouvoir sur l'autre et pouvoir sur soi. Dieu est en nous et tout autour de nous dans un amour infini.

La Parole de Dieu a toujours été parmi les hommes, enfouie en son cœur et révélée par la venue du Messie.

### **Exhortation :**

Prends la bonne décision, par la prière et la rédemption au Tout-Puissant; amène à Dieu tes péchés, tes espoirs, tes rêves, tes peurs, tes préoccupations; Il se révélera à toi.

Dieu te porte en retour de la foi inaltérable que tu lui portes. Il te protège des ténèbres et du tourbillon de ce monde.

Abandonne ton passé pour devenir disciple du Christ. C'est une aventure qui ressemble à la vie d'un arbre. Elle commence par la graine et finit par une mémoire inaltérable dont les autres prendront exemple. Dans cette parabole se trouve la source de la vie et un message pour les générations suivantes.

### **Dans son prêche, Jésus-Christ veut nous faire comprendre :**

Mon sacrifice ultime sur la croix, comme le sacrifice d'une brebis sur l'autel, aurait servi à expier les fautes, à pardonner, à racheter l'homme auprès de Dieu le Père. Car le péché détruit l'homme, alors que Dieu le Père n'a jamais voulu ça. C'est l'homme qui a péché et qui m'a sacrifié, par le rejet de la Parole de Dieu, du Père et du Seigneur Jésus-Christ; et non pas Dieu qui aurait choisi cette voie. Une grande partie de la liturgie va s'appuyer sur mon sacrifice, sous influence des coutumes hébraïques de l'époque, alors que le message premier de ma présence sur terre était de mettre en mots et en actes la Parole de Dieu dans le quotidien de chaque homme. C'est le message premier de ma venue sur terre en tant que Messie.

Regarde tes péchés en face et repens-toi devant le Seigneur. Fais la volonté de Dieu en amenant la bonne Parole dans la présence de l'ici et du maintenant. Seuls les actes peuvent te sauver et

t'amener à être un disciple du Christ. Le reste n'est qu'hypocrisie. Place ta confiance dans le Seigneur Jésus-Christ pour grandir et non pas dans la pensée de mon sacrifice.

Ma venue était tant attendue, depuis plusieurs générations, et mon message qui en découle était: « Mettez des actes dans la Parole de Dieu ». Le fait que j'aie été crucifié n'est pas un « acte d'amour » délibéré, car Dieu avait un autre projet pour l'homme en faisant descendre le Messie. C'est un échec parmi toutes les possibilités que Dieu avait prévu. Vous n'avez pas reconnu le Messie tant attendu.

Aujourd'hui, revenez à moi dans l'amour, la présence et les actes quotidiens. Dieu le Père a prévu un autre dessein pour vous, dans l'amour, la paix et l'harmonie.

Inscrire la gloire de Jésus dans tes propres actions quotidiennes, c'est aspirer à suivre le dessein de Dieu. C'est se tenir loin des ténèbres, des tentations, des péchés que tu pourrais rencontrer. La Parole de Dieu doit être mise en actes avec ton coeur. C'est le message premier que je te donne.

Prenez acte, que vous les hommes avez du mal à accepter le fait que vous êtes la cause de vos souffrances et de ma crucifixion. À la place d'associer le mal de ce monde à Dieu, prenez acte que dans sa grande miséricorde, Dieu vous a prévu un dessein bien meilleur. Cela n'enlève en rien le fait que le Seigneur pardonne vos péchés, si vous lui les remettez.

Ne faites pas de la culpabilité la vraie rencontre avec moi et mon Père. Mais avant tout une rencontre avec la Parole lumineuse de Dieu.

Je veux prêcher différemment pour vous, car je veux que vous adoptiez dans votre quotidien une réelle présence de Dieu, dans l'ici et le maintenant, sans jugement, avec amour, avec gratitude envers Dieu, la Création, la paix du coeur et la simplicité. Loin des artifices du diable. C'est la véritable graine et la seule qui vous amène à ressentir Dieu dans toute sa splendeur.

La paix de Dieu est en vous et tout autour de vous depuis toujours, loin de la culpabilité, de la peur, de la noirceur, du pouvoir de l'homme faible qui transforme l'amour de la vie en haine ainsi qu'en vanité et pousse à la domination plutôt qu'à la gratitude, la bienveillance et la quiétude.

Aucune mort seule ne peut absoudre les péchés. Seuls l'amour de Dieu et la repentance le peuvent. Vois-moi comme un guide dont tu peux suivre les pas pour trouver l'amour et la paix de Dieu.

### **Jésus-Christ poursuit ses enseignements :**

Disciples de Jésus-Christ, soyez riches de sens et remerciez, jour après jour, Dieu et le Saint-Esprit de leurs présences. Montrez-leur tout votre intérêt. Remettez-leur votre vie.

Je le dis: « Je fais de toi mon disciple, puisses-tu suivre mes pas et instaurer ma parole dans ton quotidien. Je rebâtirai tes fondations et la paix qui est en toi ».

Le Seigneur Jésus-Christ a un pouvoir purificateur. Il lave et nettoie tous les péchés; il est un raz de marée pour les démons qui vous tourmentent. Il est le rayonnement de la Lumière et de la Vibration de Dieu.

Ma résurrection est la voie du Père qui m'a envoyé vous montrer comment cheminer avec la Parole de Dieu. Ma main est posée sur ton épaule, je t'accompagne pour toujours.

Je vous invite à reconnaître la beauté de la Création de Dieu en chaque âme qui vous est proposé de rencontrer. Chaque être vivant que compte la Création, quel qu'il soit, est un enfant de Dieu. Prenez-en conscience.

Je vous le dis, l'église n'est pas la seule gardienne de mes enseignements. Vous êtes toutes et tous gardiens de la Parole de Dieu. Je vous demande de prendre soin de la foi qu'elle dispense, bien qu'elle se soit dispersée dans l'abîme de la noirceur et du besoin du pouvoir de l'homme faible.

Je vous demande de protéger les lieux et les livres sacrés et d'en faire ressortir ce qui est vrai et amour de Dieu. Loin du besoin et du pouvoir des hommes faibles, car ils sont devenus à leur tour des hypocrites.

Je demande le respect pour la vieille voie chrétienne. Tous ces textes sont à l'origine de la diversité du christianisme fondamental, et ce, jusqu'à la fin des temps. Tous les évangiles ont quelque chose à vous dire.

Les évangiles ont tout leur sens, ils sont la base de la communauté. On peut y lire très clairement mon message. Imprègne-toi de tous les messages que j'ai dispensés, jour après jour.

Dans ton quotidien, remplace l'absence à soi et l'inertie par les enseignements du Christ et la Parole de Dieu, pour rencontrer la paix, la joie, la sagesse et l'amour. Au fur et à mesure que le lien avec Dieu se crée, tu les trouveras en toi, comme s'ils avaient toujours été là.

Je te le dis, reste attentif à ceux qui voudraient t'imposer la mauvaise conscience en toi. C'est un moyen de contrôler ta foi et ton lien à Dieu. Ainsi, tes projets et ton lien avec Dieu se soumettraient à la règle de ceux qui veulent te contrôler.

Je te le dis, aucun enseignement christique ne peut amener le malheur à celui qui ne le suit pas. Ce n'est que la conséquence de nos fautes. Il n'y a qu'un enfer, celui de la perte de la vie éternelle et la mort de l'âme en sera la conséquence.

Prends acte que sans Dieu, c'est l'absence de conscience, le vide, du tourment, de la froideur et la perte de la vie éternelle. Seul toi en es responsable.

Je vous invite à penser et à agir avec la lumière de Dieu dans l'ici et le maintenant, et d'être la meilleure image de vous-même et de rencontrer un jour la transfiguration.

Je vous le dis, soyez forts et fiers de la Parole de Dieu. Être un disciple du Christ et rayonner sa foi, c'est la garder enracinée en nos cœurs et ne pas en perdre le fil. La profondeur et la grandeur de ce message vous en seront délivrés au moment venu.

### **Je te le dis, pèlerin, sois à l'écoute du Saint-Esprit :**

Ton corps est le réceptacle de Dieu. Le Saint-Esprit est présent en toi et remplit ton âme de la lumière et de la vibration de Dieu.

Suis le Saint-Esprit, laisse-le parler, car c'est lui qui nous révèle la Parole de Dieu. La Parole de Dieu peut ainsi résonner et rayonner dans nos cœurs.

Lorsque la tempête est présente et que la prière est impossible, laisse le Saint-Esprit prier pour toi. Il fera chanter ton cœur et te fera voir que Dieu ne t'a jamais quitté.

Les paroles de Dieu sont guidées par le Saint-Esprit, et seulement lui. Le disciple des enseignements du Christ le comprend ainsi. Lorsqu'elles ne le sont pas, il rétablit la vérité, car il est un pèlerin du Christ.

Pour reconnaître le Saint-Esprit, reste guidé par la Parole de Dieu, les évangiles et le message de Jésus-Christ. Ne prends pas actes de ce qui n'est pas guidé par la Parole de Dieu.

Le Saint-Esprit est loin de la domination et de l'égarement personnel; il parle de la paix du cœur et de l'esprit, dans la bienveillance et la présence.

Le Saint-Esprit n'est pas la cause qui nourrit tes difficultés, mais l'action lumineuse qui te rapproche de Dieu. C'est l'action et l'intention de Jésus-Christ, dans l'ici et le maintenant.

Jour après jour, laisse le Saint-Esprit t'imprégner. Il deviendra tes pensées, tes gestes, tes paroles.

Le Saint-Esprit, c'est l'Esprit de Dieu : c'est sa lumière, sa couleur, sa vibration, sa chaleur. Il est en toi et tout autour de toi. Chaque

particule qui s'anime dans les univers est baignée par l'Esprit de Dieu.

Pour s'imprégner du Saint-Esprit, ressens et parle avec le cœur, ainsi il se révélera à toi dans sa puissance et son amour.

L'Esprit Saint fortifie l'âme, le corps et l'esprit. C'est la force, le courage, la confiance et la sérénité. C'est, jour après jour, une invitation à la maîtrise de soi dans la présence de l'ici et du maintenant. C'est le souffle de Dieu qui t'accompagne. Demande-lui, fais connaître tes besoins.

### **Que le coeur sage t'accompagne tout au long de la vie :**

Jésus-Christ porte en sa poitrine un coeur sage. Il est transformateur de la pensée et de la matière, quelle que soit la situation. Le disciple de la voie du Christ devient un pèlerin du coeur sage sur le chemin de la vie.

La sagesse du coeur s'acquiert par la dévotion complète du disciple au Seigneur. C'est s'imprégner de la Parole de Dieu et avancer vers lui. Sans attache, avec confiance.

Le coeur sage s'acquiert par la Parole de Dieu. C'est se libérer des désirs égoïstes qui nous rendent esclaves, c'est oser sortir de sa zone de confort et remettre en cause avec lucidité ce qui doit l'être. C'est avoir confiance et se laisser guider par le Saint-Esprit. C'est la passion du coeur pour l'amour de Dieu.

Le coeur sage, c'est rester soi-même face aux ténèbres. C'est rester enraciné face aux conditionnements malsains. C'est garder sa foi vivante pour avancer dans la vie.

Le coeur sage, c'est la force, la sagesse, la paix, le courage et la sérénité face à l'animosité ainsi qu'à l'amertume qui obscurcissent ton coeur.

En suivant la Parole du Seigneur, toute animosité, amertume et colère disparaît de ton coeur. Cette intelligence infinie se saisit dans le coeur et non pas dans l'esprit.

L'amour du coeur est plus entier que l'amour de l'esprit. L'esprit est démuné sans le coeur. L'homme est grand dans le coeur.

Abandonne ton passé, enracine-toi dans l'instant présent et fais confiance en ton dessein. Réjouis-toi, ton cœur est devenu sage.

Quel est l'état de ton coeur et de ta foi en Dieu? Le coeur sage est à ta portée. Suis le Saint-Esprit, il te montrera le chemin.

Jour après jour, confie ton coeur à Dieu, pour que tes soucis et tes réjouissances soient la lumière et la vibration du Seigneur en toi.

### **Sois un disciple de Jésus-Christ pour faire de ta vie un pèlerinage**

Nous sommes toutes et tous des enfants de Dieu, c'est une richesse de paix et d'amour. Seul le disciple de Jésus-Christ peut le comprendre et laisser la sagesse du cœur l'envahir. Je vous invite à comprendre ce grand dessein dont nous faisons tous partie.

Lorsque tu deviens disciple, l'Esprit Saint se révèle à toi. Tu deviens alors le reflet de Dieu. Ainsi, le disciple des enseignements du Christ chemine et devient ainsi un pèlerin du Christ.

En lieu et place d'attendre que disparaissent les pleurs et les souffrances, agis selon la parole de Dieu, sois fort et courageux, sage et serein pour être un pèlerin du Christ.

Respecte ton corps, car il est à l'image de Dieu. C'est un cadeau, un don de Dieu; sois-en perpétuellement reconnaissant. Quel que soit ton corps.

La nourriture de Dieu est vivante et n'a pas subi d'altération, alors que la nourriture du diable a subi toutes les altérations. Elle devient poison plutôt que nourriture pour le corps.

Dieu est en présence avec toi, jour après jour, ne le cherche pas seulement dans les moments difficiles. Aime-le tous les jours.

La vastitude ressentie dans le silence de la contemplation, c'est la connexion à Dieu. Laisse-le t'imprégner de son amour et de sa force. Fais de cette communion une habitude. C'est une arme contre les vicissitudes de ce monde.

La contemplation, c'est l'oraison du coeur. Elle est silencieuse à ton esprit, mais pas à ton coeur; c'est la louange silencieuse pour le Seigneur. Il s'en réjouit.

Lorsque tu places ta vie en Dieu, ton malheur et tes échecs sont transformés en ta faveur et il en sera ainsi pour toujours.

Ne te laisse pas dissoudre dans les méandres du monde qui veulent se mélanger à volonté. Sois toi, sois tes valeurs, avec force et courage.

Sans culture, sans identité, sans valeurs, les peuples se meurent, le monde ne se reconnaît plus. Sois fier d'être chrétien, sois fier de ta foi, de tes valeurs et de la Parole de Dieu.

Fais fructifier ta communauté, ta terre; ne la cède pas à d'autres. Tu finirais par mettre ta communauté en péril, tout en serait affecté.

Ne te bats pas contre le dessein de Dieu, car c'est contre toi que tu mènerais la guerre.

Tes pensées, tes paroles et tes actions sont-elles en adéquation avec ton cœur ? Elles sont révélatrices de ce qui est dans ton cœur. Prends-en conscience.

Remets le péché à Dieu par la repentance pour que le coeur soit sage et léger, ainsi il pourra se remplir d'amour et de paix. Péché encore et encore malgré la repentance, c'est pécher lourdement. Il y a là peut-être la présence du diable.

Les paroles données à Dieu sont les louanges de ta pensée pour Lui. Ton alignement quotidien à Dieu sont les louanges de ton cœur pour Lui. Choisis d'être dans la présence du coeur plutôt que dans

la parole. Les deux, c'est son langage. Le Saint-Esprit sait l'entendre.

En aucun cas les enseignements du Christ ne peuvent s'identifier au vide et à la noirceur, car ils sont en lien avec la toute puissance de Dieu. Rien ne peut résister à la lumière divine.

Se dépouiller et précarité sont deux choses différentes. Se dépouiller, c'est la force intérieure qui nous amène à neutraliser le besoin matériel. C'est se donner entièrement à Dieu avec foi. C'est la confiance totale en la Trinité, jour après jour, où que nous soyons. C'est toucher au plus près la présence de Dieu.

La paix et l'harmonie doivent accompagner les différents règnes de la nature; il en est ainsi et doit le rester ainsi. L'homme n'est qu'une infime partie de la Création. Détruire la Création, c'est aller à l'encontre de Dieu.

Dans son prêche, le Christ poursuit en disant que même si le loup mange le cerf, nous sommes toutes et tous reliés. Et que cela va au-delà de notre entendement.

Il n'y a pas de domination, d'anéantissement et de destruction possible de la Création de Dieu, car tu fais partie de cette même Création. Seul Dieu à le pouvoir sur elle, le reste n'est qu'artifice du diable et destruction.

Nous ne sommes qu'une infime partie de la Création, sans elle nous n'existons pas. Ceux qui la détruisent ont quitté la foi en Dieu et disent tout et son contraire pour justifier leurs méfaits. Ils construisent les dérobades de ceux qui tiennent le pouvoir. Rien ne peut justifier la destruction de l'Œuvre de Dieu.

Ce qui nous est demandé de la part de Dieu est de prendre soin de la Création, comme des gardiens, car nous en avons la responsabilité.

Le pardon, c'est lâcher l'amertume et reconnaître la souffrance qui nous consommait de l'intérieur, c'est lui dire non. Pardonnez, ce

n'est pas fermer les yeux sur les agissements subis, c'est libérer la haine qui se trouve au fond de ton coeur.

Pour que le coeur troublé retrouve la paix, reviens à Dieu. Jésus-Christ nous dit : « N'ayez pas peur de regarder en face les offenses qui vous ont été faites. Priez Dieu, laissez le Saint-Esprit guérir votre coeur et louez la paix ».

N'oublie pas que le mal que tu fais aux autres te reviendra, car Dieu est le témoin de tes actions. Apporte l'amour plutôt que la destruction, apporte la lumière plutôt que les ténèbres, apporte de la présence autour de toi plutôt que l'absence. C'est la paix de Dieu.

Dieu est sage, Dieu est un guerrier. La vie du pèlerin du Christ est à son image. Le pèlerin a le coeur sage, mais il doit être un féroce soldat lorsque la voie est souillée.

Le pèlerin rayonne l'amour de Dieu et reste connecté au Saint-Esprit. C'est sa plus grande consécration et son plus grand combat quotidien. Il en résulte une grande liberté d'esprit et un lien très précieux au Seigneur.

Plus le premier jour se rapproche du dernier jour, plus l'esprit rentre en conflit entre consumérisme et la sagesse que requiert la Parole de Dieu. Les enseignements du Christ te permettent, pèlerin, de faire le vide entre l'appel du besoin extérieur et le besoin intérieur de l'âme.

Pèlerin, Dieu n'a que faire de l'enrichissement matériel. Il parle de joie, d'amour et de bonheur qui sont en toi et aucunement dans les choses que tu pourrais attirer vers toi. Ne l'oublie pas.

Quand les voiles tombent, le pèlerin peut voir la lumière du Seigneur. Alors, l'âme s'illumine de mille feux, le coeur devient sage, l'esprit est léger, la présence est puissante. Reconnais Dieu où tu te trouves et quelle que soit la forme que le chemin prend.

Reconnais les besoins et les habitudes néfastes qui se sont installés, sans que tu t'en rendes compte. Pèlerin, redeviens souverain pour te rapprocher de Dieu.

La voie du pèlerin du Christ s'acquiert à travers la discipline, les ressources qui se cachent dans les évangiles, le retour dans les lieux sacrés, l'attachement à la Création et sa contemplation. Sois un enfant de Dieu.

Le pèlerin du Christ rayonne sa propre expérience avec Dieu, son propre chemin personnel avec Dieu, dans la simplicité et la présence. Sans volonté de convaincre, d'endoctriner ou de dénaturer la réalité.

En restant sur le chemin de Dieu, le disciple sert les voies sacrées et célestes qui se répercutent sur la voie terrestre de l'ici et du maintenant. En se conformant aux lois du Seigneur, il en devient un de ses ambassadeurs.

Pèlerin, alors que la simplicité est la vibration de Dieu, la vitesse est perdition, complexité et nombrilisme, par l'éloignement de l'autre ou la perte de considération pour les autres. La simplicité, c'est la force et le courage des disciples du Christ.

En tant que disciple des enseignements du Christ, nombreux sont ceux qui te montreront du doigt et agiteront la peur et la honte autour de toi. L'absence de lumière et de vibrations divines se produit par méconnaissance. Fixe ton regard et ton cœur sur Dieu.

Quand tu donnes de ta personne, fais-le avec générosité et par amour. L'égotisme s'est élevé au-dessus de l'autre, c'est le chant de l'égoïsme, alors que les disciples du Christ forment le chœur de Dieu.

Disciple du Christ, quel que soit le moment de la journée, réjouis-toi d'au moins trois choses qui se sont déroulées dans ta journée, prie pour au moins trois personnes qui en ont besoin et termine en louant Dieu.

Choisis la lumière à l'ombre, la présence à l'apathie, l'amour de soi et des autres à la haine, la simplicité à l'égoïsme, la force à la faiblesse, la sérénité à la rapidité, le lâcher prise à la colère, la confiance à l'angoisse, la joie à l'abattement, le partage à la froideur, et ce, par amour pour Dieu.

### **Pèlerin, passe par le baptême :**

Renonce à ton ancienne vie. Fais d'elle une rédemption auprès de Dieu. Libère-toi de l'ensemble de tes péchés. Pour les dissoudre, repens-toi auprès de Dieu.

Disciple et pèlerin du Christ, soyez des exemples pour l'humanité. Soyez le rayonnement de Dieu. Soyez à image du Christ.

### **Le Christ veut nous faire prendre conscience...**

Dans son prêche, le Christ explique que le diable, en plus d'être réel, est comme un égrégore né des pires péchés que l'homme a expérimentés et cultivés. L'assassinat, la torture, la vanité, le viol et le pouvoir, entre autres. Chaque abomination, quelle qu'elle soit, a donné naissance à une forme de mémoire collective si forte, qu'elle a pris forme, tenant tête à Dieu et se détachant de lui.

Elle s'engouffre dans les failles des hommes faibles. Elle les réduit en esclaves des passions qui les déchirent, de la sexualité perversie et fait naître la graine de la domination chez ces hommes faibles. Le diable les amène à être ignorants, obnubilés, agressifs ou totalement apathiques. Après s'en être servis, le prince des ténèbres les abandonne à leur sombre destin.

Le Christ a pris acte que ce monde part en décrépitude; les enseignements religieux sont eux-mêmes tombés bien bas. Mais pourquoi tant de haine, tant de méchanceté et de destruction, pourquoi tant de froid entre les humains. La Parole de Dieu tout puissant s'est perdue face aux artifices du diable. Le prince des

ténèbres s'est insinué par le mensonge, la manipulation des peuples contre les valeurs qui lient la communauté des hommes, sous l'égide de la toute-liberté et de la pseudo-tolérance du pire.

Le Christ parle d'un monde qui se meurt. Il prend acte de la faiblesse et de l'inertie qui se sont installées dans le cœur des hommes. Il a conscience que nul ne sait plus comment sortir de ces artifices qui se sont installés insidieusement. Le Christ vous le dit: « Soyez toutes et tous mes disciples, et l'insidieux se transformera en merveilleux, et nous vaincrons les édifices du diable sur la terre ».

Le Christ rajoute: « Admettez que vous avez laissé aller, au fil du temps, la sagesse de Dieu. Choisissez de vous enraciner à nouveau dans la foi en Dieu et ainsi d'engager la révolte du sage contre la misérable noirceur qu'est le prince des ténèbres. Il n'y a aucune honte à s'être laissé tromper. Mais restez attentifs, dit le Christ, l'offense la plus profonde se construit dans la persévérance à rester dans l'erreur et la destruction. »

### **Le Christ prononce les enseignements suivants :**

Les adeptes du diable pensent pouvoir narguer la lumière et la vibration divine. Ils marchent sur le chemin de leur propre perte, par orgueil et par arrogance, et souffriront de la folie qui les guette. Seule la rédemption de tous leurs péchés peut les ramener à Dieu.

Les adeptes du diable sont un danger pour l'humanité. Seuls les érudits de la sagesse, les disciples du Christ, les pèlerins sur le chemin de la Parole de Dieu peuvent faire la différence entre le pouvoir personnel et se mettre à disposition de la communauté des hommes.

Il y a un genre féminin et un genre masculin qui baignent l'ensemble de la Création. Il n'existe personne qui soit sans père ni mère. Le renier, c'est renier l'existence même de Dieu et le cadeau qui nous a été fait. C'est éteindre l'étincelle divine au fond de soi-même. C'est plonger dans l'obscurité.

Renier ces attributs masculins ou féminins, c'est se renier soi-même, c'est renier le cadeau que nous a fait Dieu. C'est s'induire en erreur pour combler un vide existentiel et un mal profond. Le prince des ténèbres s'en réjouit.

Utiliser la vie d'autrui pour son propre besoin, par enrichissement personnel, est la manifestation de l'égoïsme et du narcissisme sur autrui. Cette noirceur se répercutera sur l'ensemble des générations suivantes.

L'argent est l'instrument du diable. Il éloigne l'ensemble des disciples du Christ de leur vraie nature. C'est une cage où tu te meurs, jour après jour. Le prince des ténèbres t'y invite, l'échine courbée, avant de fermer la porte derrière toi, et se redresse, le sourire aux lèvres.

Le mal de ce monde, c'est le manque de présence à la Parole de Dieu. Là où la parole de Dieu a manqué, tout est vide. Le vide est à la portée du prince des ténèbres.

L'endoctrinement du monde obscur, quel qu'il soit, ne peut se soustraire à la loi la plus haute, celle de Dieu. La voie du Seigneur triomphe sans cesse et sa gloire est éternelle. Ainsi, l'âme reste pure et sage et l'esprit n'est plus l'esclave du prince des ténèbres.

Le diable est malin, il ne se montre pas; il rôde, destructeur qu'il est, autour de nous et se délecte de la dégénérescence de l'homme faible et de son éloignement à la Parole du Seigneur.

Le diable ausculte de près ton lien au Saint-Esprit. Il sait qu'il ne peut agir que sur l'esprit des faibles et sur les actions qui les déterminent.

Mais reste attentif, disciple du Christ : le diable cherchera à t'attaquer, car tu déranges son projet destructeur dans tes actes quotidiens.

« Ne fais pas ce que l'on ne veut pas que l'on te fasse ». Ignorer l'autre est un acte blessant. Ne fais pas ressentir le vide, l'absence,

la distance et la froideur à l'autre. Car tu finiras par souffrir du mal que tu as généré et tu finiras par attirer le prince des ténèbres.

### **Jésus-Christ continue dans son prêche :**

Ne donne pas l'occasion à celui qui t'a frappé de recommencer, tourne-lui le dos. Ne renonce pas à te défendre, si cela devait être le cas. Je vous le dis, respectez votre intégrité et vos valeurs.

La paix se cultive, c'est la Parole de Dieu, mais livre le combat pour défendre les tiens. Ne te bats pas avec autrui pour le pouvoir, mais pour te défendre. Cultive la paix avant tout.

Je vous le dis, l'objectif du diable est de transformer le monde en un enfer inanimé, dénué de sens et où l'homme s'est abandonné et vit en esclave. Son but ultime: la destruction totale.

Le Seigneur triomphe toujours du mal. De l'apocalypse inéluctable émerge la volonté Divine. Dieu transcende les ténèbres en lumière; l'Esprit Saint remplit le vide de vie; et le Christ transforme le mal en amour.

Le Christ nous invite à prendre le recul nécessaire face aux mensonges et à la manipulation qui s'insinuent dans les belles paroles de ceux qui nous gouvernent. Alors la voie de Dieu nous rendra grands et forts face à leur médiocrité.

Le besoin, l'envie, la suffisance sont les mots d'ordre du diable. C'est par là qu'il insère les maux qui nous tenaillent et nous amènent à l'inertie et à l'apathie.

Tu es une créature façonnée à l'image de Dieu. Sache qu'à la fin des temps, les disciples du prince des ténèbres seront balayés d'un simple revers de main.

### **Ainsi, prends-en acte :**

Le Christ exprime que nous vivons dans un monde de noirceur où le prince des ténèbres s'est inséré à tous les niveaux. Mais la lumière de Dieu est là, présente en nous et tout autour de nous.

Ouvre-toi à elle pour vaincre la noirceur et les attaches du prince des ténèbres.

Construis une communauté qui va dans le sens de Dieu, qui va vers la lumière et la paix plutôt que la noirceur. Déploie tes ailes et couvre-les, tel un bouclier pour les protéger des ténèbres. N'aie aucune crainte.

Réjouis-toi de ce que tu as, plutôt que de ce que tu n'as pas, ne sois pas l'esclave de tes envies.

La fille aînée de l'Église a perdu ses valeurs et le sens du Christ. La Parole de Dieu ne la guide plus. Elle s'est laissée envahir par l'armée des ténèbres. Mais elle sera rénovée et resplendira à nouveau par la Grâce de Dieu. Le sacrifice qu'elle doit entreprendre pour se retrouver est à l'image de la colère de Dieu. Elle devra dissocier le bon du mauvais dans le chaos.

Marche dans la lumière et la vibration de Dieu avec confiance et sérénité, avec force et courage. N'aie aucune crainte. C'est ton salut.

Le mélange des peuples et des cultures amène à la dissolution de la diversité de l'homme. Ne vous mélangez pas à outrance et regardez la beauté des peuples qui se différencient les uns des autres.

Ne te perds pas dans l'absurdité des artifices du prince des ténèbres. Il veut que tu te perdes, que tu te mélanges, que tu ne te reconnaises plus dans tes valeurs, dans ton peuple, dans ta famille et dans le dessein que Dieu a mis en toi. Reste aligné malgré les singeries de ce monde en perdition. Sois fort parmi les faibles.

Reste très attentif à l'usurpateur qui se dit chrétien, mais qui dans le secret crache sur le Christ et s'enrichit par des actes contraires. Il est la plaie de ce monde. Celui-là affirme se placer aux côtés de Dieu, mais fait croître les ténèbres. Son âme est déjà damnée et seule une vraie repentance peut le ramener à Dieu.

Quand la situation n'a plus d'issue, libère-toi des attaches. Dieu a un autre dessein pour toi.

Défais les entraves en les identifiant et en pardonnant, car la colère agit comme un chemin paralysant qui s'inscrit au fond de toi et t'empêche d'avancer. Ceci ne veut pas dire que tu as oublié.

Résiste à l'esprit du mal, à l'ombre qui grandit sur la lumière, en suivant la Parole de Dieu et demande au Saint-Esprit de te guider sur ce chemin et au Saint-Esprit seul.

À ceux qui te montrent du doigt, rayonne la Parole de Dieu par la présence à soi et le Saint-Esprit te répondra par la paix et la joie, la force et le courage. Et ceux qui diront que tu ne possèdes rien verront que tu possèdes la sagesse de Dieu.

Par le pouvoir, l'argent, la perversité et l'absence de valeurs envers Dieu, l'homme libre est un esclave qui finit par s'oublier. Il finit par errer seul avec lui-même dans le vide qu'il a créé.

Les artifices du prince des ténèbres sont perfides; il nous amène à perdre la réalité de la vie; il nous éloigne les uns des autres pour détruire l'esprit de communauté. Protège ta communauté comme si c'était ta vie.

Les pseudos libres-penseurs font croître le pouvoir et la domination, là où la sagesse et la sérénité ont leurs places. Sous prétexte de la liberté et du progrès, l'homme devient esclave des artifices du prince des ténèbres. Il perd peu à peu sa force et sa confiance, devient passif et indifférent.

Seuls la paix, la joie, la sagesse, la force et le courage du cœur sage mettront fin au règne des ténèbres. Mais avant cela, les bases-mêmes des artifices du prince des ténèbres doivent se montrer aux yeux de tous, ainsi l'espoir renaîtra et la lumière de Dieu tombera sur les ténèbres.

Suivre les enseignements du Christ, lire les évangiles, renouer avec la Parole et en devenir pèlerin, c'est s'ouvrir à Dieu et ainsi comprendre l'action du Saint-Esprit. C'est inverser le cours des

choses, faire du prince des ténèbres et de ces immondices un esclave et non plus un bourreau qui nous tourmente. Car nous sommes, avec Jésus, le seul remède à notre propre punition.

Le prince des ténèbres s'attaque à ton image pour écorner la confiance qui est en toi; il démunit la vérité de sa valeur pour en faire un mensonge; il met le mensonge à la place de la vérité pour te détourner des valeurs essentielles de la vie et de la Parole de Dieu; il crée la dépendance pour te rendre esclave; il ricane de ta faiblesse et de la noirceur qui envahit ton cœur.

Inscrire la Parole de Dieu en toi, jour après jour, c'est la défaite du fils des ténèbres dans la plus grande des simplicités.

### **Prière de consécration :**

*Dieu, fais de mon cœur un cœur sage, pour accueillir ta Parole, pour que ton amour coule en moi et tout autour de moi; Dieu, fais de mes pensées et de mes actions une bénédiction, pour rayonner ta lumière qui se trouve en moi et tout autour de moi; Dieu, par mon chemin auprès de toi, guide mes pas, jours après jours, en toute simplicité, dans l'ici et le maintenant; Dieu, par cette prière de consécration, apporte-moi ta bénédiction et accompagne-moi durant toute l'éternité.*